ECONOMIST & JURIST



Andrés Lara
Director de Economist & Jurist

1994: coinciden la nueva constitución de Perú y la revolución en Chiapas

En las décadas de los 70 y 80 del siglo XX hasta 13 países de América Latina sufrieron dictaduras . Entrado ya los años 90 la inmensa mayoría de esos regímenes habían caído. Solo quedaba, y queda, Cuba. En el año 1994 hubo elecciones presidenciales y legislativas en Costa Rica, Chile, Colombia, El Salvador, Panamá, Brasil, Uruguay y México. Además, Carlos Roberto Reina tomó posesión como presidente de Honduras y en Guatemala se realizó un referéndum constitucional. En República Dominicana también hubo elecciones, pero los comicios en ese país distaban mucho de ser plenamente democráticos.

Sin embargo, aparte de los casos ya mencionados de Cuba y República Dominicana, en ese año 1994 se produjeron dos hechos que recordaron que ciertos problemas no habían desaparecido de la zona. Ambos acontecimientos se produjeron el 1 de enero: la entrada en vigor de la nueva Constitución peruana, promulgada por Alberto Fujimori y el levantamiento del Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN) en e

...